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ACTA DE LA JUNTA VECINAL

En el Centro Cívico del Barrio de Juslibol, siendo las 19 horas y 50 minutos del día 30 de Marzo de
2023, se celebra Sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal, bajo la Presidencia del Sr Alcalde
Miguel A. Velilla Castán y la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Vecinal: Dña
Carmen Conesa (P. P.), D. Teofilo Martínez Hernández (PSOE) , D. Javier Castillo Puche (VOX)
Asisten personas 55 personas
Actúa como secretaria D’ M’ Jesús Roncalés Fuentes.

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación acta anterior

2.- Aprobación actividades estables centro cívico

3.- Partidas Económicas

4.- Obras. Situación actual convenio DPZ-Ayto Zgza

5.- Renovación de tuberías abastecimiento de agua y vertido. Operación asfalto próxi Ina

6.-Vestuarios campo fútbol.

7.- Consejo Salud

8.- Jornadas Culturales y Fiestas Patronales

9.- Ruegos y preguntas

Antes de comenzar el pleno: nuestro pésame a Carmen Conesa por el fallecimiento de su madre.
Y a la familia Gracia Lobera (1; vez que se hace en pleno) por ser dirigente de Asociación de
Mayores.

1.- Lectura y aprobación acta anterior
Es Leída y aprobada el acta anterior por unanimidad.

2.- Aprobación actividades estabm ¿éñrMívm.
Miguel A. Velilla da cuenta que se han aprobado dos talleres de actividades estables para mayores y
de casa de juventud en las salas del centro cívico

3.- Partidas Económicas.

Miguel Angel Velilla informa de todas los gastos originados de:
Octubre a diciembre de 2022. Pintura en diferentes dependencias municipales 3.327,50 €,
Placa homenaje despedida enfermera 52,20 €
Pintura en las antiguas escuelas 2.369,18 €
Flores homenaje enfermera 127 €
Trabajos de limpieza en calle herrería 680.02
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Enero a marzo 2023
Centro flor natural 84 €
Reparación y pintura puertas pabellón 3.625,16 €
Pintura del edificio consultorio médico y anexos 6.050 €
Informa a la sala que las Jornadas Navideñas y Nochevieja fueron muy bien acogidas por todo el
vecindario.

4.- Obras. Situación actual convenio DPZ-Ayto Zaragoza.
Miguel A. Velilla da lectura del informe solicitado a Participación Ciudada sobre el estado del
convenio :

Que dentro del convenio 2017-2023 estaba la obra de la acequia y se sacó a concurso público y
desistieron las dos empresas que había y quedo desierta. Ahora han dado 200.000€ más y se esta
haciendo todo lo posible para que en Noviembre se comience la obra.
Se acuerda destinar el dinero del convenio a la carretera del Zorongo se han asignado 210.000€
para la zona municipal
Se acuerdan los siguientes asfaltados y acondicionamientos de aceras y carril bici:
La acera que va desde el n'’ 79 hasta el n'’ 91

Asfaltado de calle Almacén por 48.399,99 €, comienza en mayo
Acondicionamiento de aceras y carril bici por 48.399,99€

5.- Renovación de tuberías abastecimiento de agua y vertido. Operación asfalto próxima.
Da cuenta:

Recién asfaltada calle Zaragoza 104 hasta bajada canal
Sé esta procediendo al cambio de tubería de vertido en tramo alto de calle Almacén y en abril el
cambio de tubería de agua en la misma zona. Y en mayo se va asfaltar.
Se ha solicitado en próxima operación asfalto la calle Domingo Zaera y en abril se cambia la tubería
de vertido desde calle Zaragoza al primer pozo.
Una vez finalizadas estas calles se intentará revisar y acondicionar (tuberías asfalto, etc.) las
siguientes calles C/ Escuelas, C/ Manolita Marco y C/ Bar por ser las más urgentes.

6.- Vestuarios campo de fútbol.
Da cuenta que esta en construcción, actualmente los vestuarios del campo de fútbol por Zaragoza
Deporte
Empresa Carmelo Lobera por un importe 437.500 € + iva 529.375,00 €
Fecha de ejecución 7 meses, 210 días

7.- Consejo de Salud.
Se encarga Carmen Conesa de exponer el informe del último Consejo de Salud y da cuenta a la. sala
que hay un convenio del centroliíSálüFP#Wel;oya–dela DG A con la MAZ para neurocirugía,
ortopedia y uaumatologia para aligerar las listas de espera.

8.- Jornadas Culturales y Fiestas Patronales.
Miguel Angel Velilla informa que se han convocado a todas asociaciones del barrio para organizar
las jornadas culturales y después de Semana Santa se hará la programación que como de costumbre
van a ser en el mes de Junio.

En cuanto a las fiestas patronales hace un llamamiento para todo el vecindario que quiera participar
en las próximas fiestas, así como agradece la colaboración en las Fiestas del año pasado
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9.- Ruegos y preguntas

y sin más temas a tratar finaliza la sesión siendo las 21 horas y 20 minutos.

La Secretaria de actas

q

Fdo.: M’ Jesús Roncalés Fuentes


